



Coup de projecteur sur nos artistes véliziens

NEWS

CULTURE

Thursday, november 25, 2021

Coup de projecteur sur nos artistes véliziens

Sculpteurs, peintres, musiciens, dessinateurs? professionnels ou amateurs, les artistes sont nombreux sur la commune. En cette période de fin d'année, ♦ Les ♦chos ♦ ont souhait♦ mettre en valeur des personnalité♦s de différentes disciplines, certaines sont d♦j♦ connues des Véliziens, d'autres sont ♦ d♦couvrir.



fred-aubert.fr / Fred Aubert Boehli

Stan Bennett, une voix qui fait le buzz

L'imitateur chanteur maîtrise ♦ la perfection plus de cent voix d'exception ! Parmi lesquelles celles de Johnny Hallyday, Pascal Obispo, Patrick Bruel, Calogero, M, Maître Gims, David Bowie, Ray Charles, Stevie Wonder, Michael Jackson?

Depuis son portrait dans les ♦chos en décembre 2020, la carrière du performeur vocal a bien ♦volé♦. Au coeur de la crise sanitaire, il publie une parodie sur les réseaux sociaux et est immédiatement repêché par l'équipe de Touche Pas à Mon Poste. Sa vidéo d'♦passe les 5 millions de vues. Il est contacté par d'autres médias. Les interviews s'enchaînent, le public en redemande. Sa communauté lui suggère des artistes à imiter et il relève les défis avec brio. Chaque matin, depuis son appartement vélizien, il publie une nouvelle vidéo. Entre humour et performance vocale, l'interaction fonctionne. Ce rituel quotidien prend vite de l'ampleur. Plus de 16 000 followers sur Instagram, 12 000 fans sur Facebook, nouveau sur Tiktok, il compte déjà 70 000 abonnés ! Sur ses vidéos, vous reconnaîtrez certainement des lieux qui vous sont familiers. Le duo avec Bruno Salomon dans le quartier Louvois a gagné des milliers de vues ! Stan Bennett est particulièrement engagé à Vélizy-Villacoublay. ♦ la suite de l'article dans le journal municipal en décembre 2019, la présidente de l'association Les Bagouz ? ♦ Manon a pris contact avec l'artiste sur Facebook, un premier échange suivi d'une rencontre qui se traduit par un one-man-show deux mois plus tard au profit de l'association. Une soirée qui a réuni plus de trois cents personnes. Fort de ce succès, Stan Bennett, qui est devenu le parrain de l'association, renouvelle l'expérience dans une nouvelle formule avec un plateau d'artistes. Musiciens, chanteurs et humoristes s'unissent pour vous

faire passer une soirée mémorable !

Rendez-vous le 5 février 2022 à L'Ariane.



Retrouvez Stan Bennett tous les dimanches à 16h au cabaret Don Camilo pour son nouveau spectacle "VERSION ORIGINALE". Un show pustouflant !

Nata Marcillac, un style qui s'affiche dans la Ville

En 2019, à l'occasion des 50 ans de l'école élémentaire Fronval, Nata Marcillac réalise le portrait de l'aviateur Alfred Fronval sur le mur de l'entrée de l'établissement scolaire. L'œuvre met en lumière le patrimoine aéronautique de la commune. Cette fresque commandée par la Ville transforme l'environnement du quartier.



L'artiste, passionnée par les aviateurs du XXe siècle a également été sollicitée pour peindre le portrait d'Antoine de Saint-Exupéry à l'Ibis Style du quartier d'affaires. Le célèbre pilote a fait sa formation à Vélizy-Villacoublay. Nata Marcillac possède d'autres cordes à son arc comme la décoration. Créer l'illusion d'un ciel chez un particulier, gommer une porte de service sur un bâtiment public, habiller le mur d'un restaurant, imiter une texture marbrée pour de grandes institutions? la peintre-plasticienne s'adapte aux demandes qui la transportent dans des univers très différents.



Les croquis de ces grands projets et de ses réalisations plus personnelles naissent dans son atelier, quartier Europe. Elle peint le temps qui passe, des bribes d'enfance, le souvenir d'un être. Ses travaux sont régulièrement exposés en galeries ou lors de manifestations artistiques.



La joie de créer est pour moi, un élément fondamental que je cultive autant dans mon travail, que dans la transmission. raconte Nata Marcillac. Vélizienne depuis 27 ans, elle a collaboré avec différentes structures de la commune : la mairie, l'école de musique et de danse, la Maison d'accueil spécialisée, les établissements scolaires et le service Seniors. Depuis la rentrée, l'artiste anime des stages et cours collectifs pour l'association d'Art et d'Expression.

The Celtic Whirl, un tourbillon musical celtico-vélizien

De l'cosse à la Galice en passant par l'Irlande et la Bretagne? The Celtic Whirl (L'esprit du tourbillon celtique en français) nous transporte par sa musique endiablée ! Le groupe a été créé en 2007 par des membres de l'école de musique et de danse aux univers très différents. Gilles Boulay, vient d'un univers pop-rock, Emmanuelle Garcia du classique et Olivier Depaix du jazz. Le trio s'accorde sur une folle envie, celle de propager la bonne humeur. On est des ménestrels, on est là pour le sourire du peuple, souligne Olivier. La musique celtique a cette particularité d'entrainer les foules à taper du pied. De retour de leur Saint-Malo Tour, où les musiciens ont joué un rythme effréné trois fois par jour pendant une semaine, ils enchainent avec un rendez-vous très attendu.



Deux fois par an, depuis 14 ans, le Celtic Whirl transmet sa passion lors de stages intergénérationnels à l'auditorium de L'Onde. Véliziens et musiciens des quatre coins de la région se pressent. Guitaristes, pianistes, violoncellistes, flutistes? une quarantaine de participants pratiquant un instrument depuis au moins deux ans se rassemblent pour apprendre des morceaux celtiques. Après seulement trois jours, la magie opère lors d'une représentation qui fait la fierté du groupe. Quand ils ne sont pas sur le devant de la scène, les membres du Celtic Whirl composent et enregistrent de nouvelles musiques inspirées de leurs voyages et rencontres. Un nouvel album devrait sortir prochainement... pour écouter les premières notes de ce dernier disque, [suivez leur actualité](#).

